

# 一般質問

議員は、毎年3月、6月、9月、12月に開く定例会市議会で、市政全般に対し質問をすることができます。これを「一般質問」といいます。

今定例会では、3月5日から7日まで、3日間にかけて、14人の議員が一般質問を一問一答方式で行いました。ここに掲げたのは、その質問・答弁の概要です。

なお、この一般質問に関する原稿は、総括質問同様、質問者本人が執筆しております。



▲北戸田駅周辺の再開発事業が着々と進められています。

# そこがききたい

## 防災公園

### 高橋 秀樹 議員 関東信越国税局跡地を 買収して建設を

「国に利活用を要望する」



議員 下戸田地区  
ヨシ建設  
によって

人口の3分の1の人が居住しているが、公園やスポーツ施設が少ない。小中学校以外の防災の拠点も少ない。関信国税跡地にマンションが建設されると、戸田第二小学校の収容にも限界がある。関信国税跡地を買収し、防災公園を建設できないか。



▲関東信越国税局寮（喜沢南）

入学準備金の保証人条件緩和を

### 銭湯の廃業対策を

議員 銭湯は入浴の役割と、高齢者の憩いの場としての役割もある。設備投資と不安の影響、利用者の減もあり、経営は厳しい。これ以上廃業すると、風呂に入

産のある同居親族は緩和すべきでは。  
議員 連帯保証人の条件に「市税を課税されている人」となっている。資産のある同居親族は緩和すべきでは。

議員 貸付額からも、不動産の抵当権設定や不動産売却による返済は、この制度に適合しない。

### 竹内 正明 議員

## 子ども安全対策

### 福祉保健センター 東側道路に対策を

「早速、看板を設置したい」



議員 道路沿いの「稲荷木公園」からマンシ

ヨン「グリーンフォレスト」北側にある広場へ、子どもたちの横断が多く、危険であるとの声が多い。自動車への注意喚起など、子どもを守る安全対策を講じていただきたい。

土に親しむ広場に防犯カメラ設置を

議員 土に親しむ広場について、今までに利用者から、どのような要望や相談があったか。また、どのように対応しているか。

市民生活部長 広場の増設や、野菜の盗難被害に關しての相談があった。現在は盗難防止のポスター掲示などで対応している。

議員 盗難の再発防止について、防犯カメラ設置などの対策はできないか。

市民生活部長 防犯カメラ等の機材の設置は



▲福祉保健センター東側の道路

福祉保健センターに「健康の駅」を設置を

議員 高齢者の医療費抑制につながる取り組みとして「健康の駅」の設置が可能か。  
福祉部長 認証にこだわらず、引き続き検討する。



議員 高齢者の方をはじめとする多世代が交流できる街中サロンを中学校区に一つ設置できないか。

福祉部長 上戸田福祉センターの再整備をきっかけに、街中サロンの機能を持つ公共施設の新たな使い方を考えていく。

## 三輪なお子 議員

### 高齢者の集いの場に 街中サロンの設置を

「公共施設の新たな使い方を検討」



▲誰でも気軽に立ち寄れる。～まちのえき～「かめや」(本町)

体から支援の相談があれば補助金の活用を考えていく。

議員 ボランティアがやる気になるのを待つのではなく市で居場所を整理して運営希望者を募集するのはどうか。

ホームスタートへの支援は

福祉部長 家賃代、運営費など、課題を研究していく。

議員 子育て経験者が定期的に乳幼児がいる家庭を訪問し、子育ての悩みを聞くボランティア活動「ホームスタート」を、市は把握しているか。

子ども青少年部長 有効な子育て支援策として認識している。

議員 戸田市において今後の支援は。

子ども青少年部長 NPO法人がホームスタート事業を本格的に活動実地する際には、市として何ができるか等、検討していく。

## 一般質問

### 多世代交流

## 一般質問